

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

Ester Muñoz a Bolaños: “Si el señor Aldama es un delincuente confeso, ustedes son los facilitadores”

- La vicesecretaria de Sanidad y Educación del PP recuerda al PSOE que Aldama era un “delincuente confeso”, como ellos le llamaban, y que era el que “organizaba los cumpleaños de ministros a los que iba todo el Gobierno, se paseaba con los ministros, llegaba a contrataciones, iba por Ferraz como Pedro por su casa o viajaba a San Petersburgo con la mujer del presidente Sánchez a hacer negocios”
- Pide al Gobierno que se lo haga mirar porque no hay ninguna persecución. “Aquí el único problema que hay es que son ustedes el único gobierno de democracia a quienes le persiguen la democracia y el Estado de Derecho”
- Reprocha al PSOE que haya dicho auténticas barbaridades como que los jueces en España no pasaron por la transición. “Parece que no sabe que la gran mayoría de jueces que se están ya jubilando empezaron la carrera judicial cuando llevaba varios años ya la Constitución aprobada”, subraya
- Acusa al PSOE de ser “el único responsable de todo lo que está ocurriendo” porque por proteger a Sánchez están “mintiendo y quedando en evidencia cada día”
- Destaca que al PSOE Aldama no le importaba hasta que empezó a contar lo que hacían. “Se han reído de él, le insultan y ahora incluso se querellan contra él, entre tanta mentira no han sido ustedes conscientes de lo que dicen, porque si el señor Aldama es un delincuente confeso, según ustedes, ustedes eran los facilitadores del delincuente confeso”, critica
- Denuncia que varios ministros y el presidente del gobierno acusan al Poder Judicial de acosar al gobierno con insinuaciones del estilo de que la mayoría de jueces hacen bien su trabajo y unos pocos no. “Curiosamente no hacen bien su trabajo los que les investigan a ustedes”, añade